

RILIS NASIONAL

Forum Ketua Rt Se-Talagasari Ajak Warga Bersihkan TPU Wakaf Desa

Suhendi - TANGERANG.RILISNASIONAL.COM

Jul 2, 2023 - 11:13



TANGERANG - Forum Ketua Rt Se Desa Talagasari Kwcamatan Cikupa Kabupaten Tangerang bersama Jajaran serta masyarakat Sekitar bergotong royong melaksanakan kerja bakti pembersihan area pemakaman/kuburan di Tempat Pemakaman Umum Wakaf Desa (TPU) berlokasi di Desa Talagasari Rt 005/02 belakang Perum Cikupa Bagus Residence, Minggu Pagi, (2/7/2023)

Rt. Asidin, didampingi Jaro Icut Selaku Ketua Forum RT mengatakan, kegiatan

tersebut sebagai bentuk kepedulian dan tanggungjawab Area TPU yang diamanatkan oleh Pemerintah Desa kepada Forum Rt untuk merawat serta pengaturan letak makam bagi warga yang telah meninggal dunia serta menciptakan kebersihan lingkungan sekitar makam dan Sasaran kerja bakti kali ini adalah pembersihan semak, rumput dan sampah di areal makam.



Melalui kegiatan gotong royong ini diharapkan mampu memupuk kebersamaan dan menjalin tali silaturahmi dengan masyarakat. Mereka juga dapat mencintai lingkungan dengan cara menjaga kebersihan bersama-sama,” ujarnya.

Walau area TPU Wakaf Desa ini baru ada 3 Makam, kami akan terus merawat secara rutinitas agar Wakaf Desa ini bisa nyaman bagi para penziarah.

" Kita Bangga Desa Talagasari ada Wakaf Desa untuk TPU, kita akan kaga dan rawat,tutupnya.

Sementara itu, ditempat yang berbeda Kapala Desa Talagasari H. Subarno Singa Wijaya mengatakan, kebersamaan dengan seluruh komponen masyarakat untuk peduli akan kebersihan lingkungan harus tetap dijaga bersama. Apalagi kegiatan tersebut merupakan hal yang positif untuk menumbuhkan semangat gotong royong dan kebersamaan

“Kegiatan kerja bakti sebagai implementasi dari kebersamaan antar warga petugas di lapangan serta membantu kesulitan masyarakat dan pemerintah desa serta ucapan terimakasih kepada semua pihak yang secara ikhlas bergotong royong membersihkan makam umum.” ujarnya.

Saat di tanya tentang Tugas dan Kepengurusan TPU Wakaf Desa, Kades Nano yang akrab di sapa membenarkan untuk pengelolaan dan pengaturan TPU diserahkan kepada Forum RT.

" Forum RT lebih tahu mana warganya dan mana yang bukan, sehingga nanti akan tertib, karena bagaimana pun TPU Wakaf Desa Talagasari yang baru ini adalah untuk kepentingan warga Talagasari,' Tambah Kades Haji Nano.

Adapun TPU yang ada di Talagasari adalah

1. TPU Buyut Mester adalah wakaf Tokoh Masyarakat
2. TPU Kumbili Rt 005/02 adalah wakaf Tokoh Masyarakat
3. TPU Mede Rt.008/02 adalah Wakaf Tokoh Masyarakat dan Tambahan Perluasan hasil Jariah warga Perum griyasa Desa Talagasari
4. TPU wakaf Desa (Belakang Perum CBR Rt.008/02

"Mudah mudahan ke depannya, Jika ada Rezeki kita akan membeli dan perluasan area makam, kami sedang peninjauan kepada Pihak Cikupa Mas, mohon Doa dari seluruh Masyarakat," tutup Kades Haji Nano. (Hadi/Red)